

[Voir la version en ligne](#)



La newsletter du site officiel de la Psychophanie



Novembre 2024

Chers adhérents,

Bonjour à tous,

Une éternité que je n'ai pas pris soin de vous, la tête dans les turbulences qui agitent notre pays, notre planète...

Et puis un certain Emmanuel est venu me tirer par les pieds : "Je crois que l'éthique est un sujet important. Il faut réfléchir à parler bien de la cf. et à protéger la cf. qui permet de dire tout ce qu'il y a dans nos têtes et nos cœurs. Je veux que ce soit pour nous les non parlants notre façon de parler. Il faut se préoccuper de nous et pas seulement des parlants nous avons besoin de la cf. c'est vital il ne faut pas la perdre je veux que vous défendiez la cf. Tous les sans paroles ont besoin de portes parole c'est ta newsletter qui permet ça. il faut rester visible pour défendre les sans paroles."

Et puis, et puis, le texte de Morgane : "Tu te casses bien la tête pour la newsletter mais sache que tu dois t'y remettre car c'est un peu le souffle de la Psychophanie et l'ambassadrice de nous les sans parole. Donc la prochaine fois qu'on se revoit ça sera reparti."

Donc au boulot, vive les sans paroles, la CF, la Psychophanie, et un monde qui tourne mieux !!! 🍀🍀🍀

Voici tout d'abord le [compte rendu de notre AG](#) qui s'est déroulée le 11 juin dernier, et en **attendant de vous retrouver très bientôt (plein d'articles dans ma hotte qui attendent depuis trop longtemps).**

L'équipe de Formaphanie, organisme de formation de la psychophanie accrédité par CeP, présentera la formation pour les nouvelles promotions de 2025. N'hésitez pas à transmettre à des personnes de votre réseau professionnel ou

amical, susceptibles d'être intéressées par la formation.
Merci pour votre diffusion 😊

Webinaire de Formaphanie le 4 décembre



Vous êtes un.e professionnel.le de la relation d'aide (psychothérapeute, coach, sophrologue...) ou travaillez dans le domaine de la santé, du médico-social et vous souhaitez découvrir la formation pour être praticien en Psychophanie.

Vous êtes parent ou proche d'une personne en situation de handicap et vous souhaitez une méthode pour communiquer avec elle.

Les objectifs de la formation sont de :

- transmettre tous les savoirs utiles et enseigner la pratique de ces méthodes, dans le respect de la charte éthique et de leur usage.
- faire évoluer les contenus de la formation pour répondre aux besoins des stagiaires et rester à la pointe des avancées scientifiques.
- consolider la pratique par des temps d'entraînements
- satisfaire aux critères requis pour une formation professionnelle

Nous vous présentons la formation et répondons à toutes vos questions le mercredi 4 décembre 2024 de 20h à 21h30 lors d'un webinaire.

Réservez votre place 📌

[Inscription à la réunion - Zoom](#)

A bientôt

L'équipe Formaphanie

✉ formation@psychophanie.com

💻 www.psychophanie.com

📞 06 64 38 20 14

Morgane dans les nuages...



**Eh oui je suis entraînée à voler, suis une spationaute de la voile aérienne, je fais l'oiseau et j'adore, une vraie chance que maman m'emmène voler
Je me sens reine du monde, mes maux s'évanouissent, un pur bonheur
Et quand j'atterris, dommage, c'est fini, et je suis fière de moi
J'ai dit mon bonheur de voler et vive l'an prochain d'y retourner**

Morgane facilitée par Josette le 12 octobre 2024

.....

Message d'Olivier, pour un travail collectif



Olivier Meynier facilité par Marie Rodier en juin 2022

"Chers tous, je vous écris ce jour pour vous proposer une aventure délicieuse. Je vois avec plaisir que mon idée de nous réunir tous pour parler d'un sujet qui nous tient à cœur, trouve ses volontaires. J'aimerais que tous ensemble, nous parlions avec des mots libres et éclairés de ce monde indicible et secret que nous côtoyons chacun de notre côté et parfois même ensemble. Cette immensité qui est là, à portée de nous tous et qui pourtant reste fermée à la plupart des êtres humains. Je compte sur vous tous pour venir m'aider à éclairer le genre humain sur les possibles, vers un ailleurs universel. Cette rencontre orchestrée par nos amies organisatrices de TMPP, pourrait se tenir à l'automne et nous aurions alors chacun un facilitant pour nous permettre de nous exprimer librement. L'arrivée, d'un tel travail, va au-delà de la satisfaction personnelle de s'exprimer, mais il s'agit bien d'une proposition de construction d'un document utilisable à des fins de recherche avancée ; et de participation, à notre place, à l'évolution des âmes. Je vous espère nombreux et forts de conviction pour cette première rencontre. Ouvrons la voie ! Soyons fiers de qui nous sommes et de notre modeste contribution."

Donc atelier encore à mettre en pratique...!

.....

*Si vous souhaitez aussi témoigner des apports de la psychophanie,
partager des textes, [écrivez-nous](#)*

**A très vite !
Votre fidèle Josette**

CeP
21, rue du Buisson Saint-Louis
75010 Paris
<https://www.psychophanie.com>
contact@psychophanie.com



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous avez
choisi de recevoir "Entre deux"

[Se désinscrire](#)



590 x 380

Drag & drop your image here
from the image gallery